

IDEARIO DEL PARTIDO POLITICO JUSTICIA UNIDAD Y PROGRESO

1. Justicia para todos

Creemos en una justicia imparcial, eficiente y accesible para todos los ciudadanos, sin distinciones de clase, género o raza. Abogamos por la modernización del sistema judicial, garantizando procesos transparentes y ágiles que respeten los derechos fundamentales.

2. Unidad nacional

Nuestra prioridad es fortalecer la unidad del país bajo un mismo propósito: el desarrollo y bienestar de nuestra nación. Promovemos la cohesión social a través del respeto a la diversidad cultural y el fomento de valores patrióticos que impulsen la colaboración ciudadana y respeto a la diversidad sexual.

3. Progreso mediante la libertad económica

El desarrollo de la nación depende del empoderamiento del individuo y la promoción de la libre empresa y toda actividad económica (macro, micro y mediana empresa) Defendemos un modelo económico que incentive la inversión privada de todos los niveles, el emprendimiento y la innovación tecnológica, reduciendo las trabas burocráticas que frenan el crecimiento.

4. Libertad individual y respeto por la propiedad privada

Creemos firmemente en el respeto a la libertad individual, tanto en lo personal como en lo económico. Defendemos el derecho a la propiedad privada y abogamos por políticas que protejan el patrimonio y los intereses de los ciudadanos frente a abusos del poder.

5. Pro-inversión y desarrollo sostenible y protección de recursos naturales

Apostamos por un modelo de desarrollo que impulse la inversión privada, pero con un fuerte compromiso hacia la protección de los recursos naturales. Creemos en un crecimiento sostenible que equilibre el progreso económico con la conservación del medio ambiente. Proponemos una fiscalización rigurosa y transparente de las actividades extractivas para asegurar que se respeten los estándares ambientales y sociales, garantizando que los beneficios lleguen a las comunidades y al país, sin comprometer el bienestar de las futuras generaciones.

6. Patriotismo como eje de nuestra identidad

Creemos en el fortalecimiento de nuestra identidad nacional, valorando nuestras lenguas, tradiciones y costumbres como una fuente inagotable de la riqueza cultural. Promovemos el respeto y la preservación de esta diversidad, reconociendo que nuestras múltiples culturas y lenguas enriquecen y unifican al país. El patriotismo basado en el respeto por nuestras raíces y valores es clave para construir un futuro de unidad y orgullo nacional

7. Reducción del Estado para mayor eficiencia

Proponemos un Estado reducido pero eficiente, enfocado en brindar servicios esenciales de calidad como salud, educación, seguridad y justicia. Creemos en la privatización de empresas estatales ineficientes y en la descentralización del poder para fomentar un desarrollo equitativo en todo el territorio nacional fomentando la digitalización y modernización

8. Defensa de la libertad como principio fundamental

Nuestra visión libertaria nos lleva a promover la máxima libertad posible para el individuo, sin interferencia innecesaria del Estado, siempre y cuando no afecte los derechos de los demás. A través de esta premisa, buscamos garantizar una sociedad más justa, responsable y emprendedora.

9. Seguridad ciudadana y respeto a la ley

La seguridad es un pilar fundamental para la paz social y el progreso económico. Proponemos políticas rigurosas para combatir la delincuencia, el narcotráfico y la corrupción, garantizando el respeto por la ley y promoviendo la confianza en las instituciones del Estado y seguridad territorial.

10. Educación y salud como pilares del progreso

Promovemos una educación de calidad, con enfoque en la libertad de elección para las familias, así como el desarrollo de competencias clave para el futuro del país. En cuanto a la salud, abogamos por un sistema eficiente que permita tanto la participación privada como la pública, asegurando acceso universal y calidad en los servicios, infraestructura, seguridad ciudadana y trabajo.

Este ideario refleja nuestros principios y convicciones, orientados a lograr un Perú libre, próspero y unido, donde cada ciudadano tenga la oportunidad de alcanzar su máximo potencial en un entorno de libertad y seguridad.

JUSTICIA
UNIDAD
Y PROGRESO